

Hasta el 17 de marzo abierto el plazo de presentación de trabajos para el concurso de cortos Huhezinema 2014-15

07/01/2015

Hasta el 17 de marzo de 2015 estará abierto el plazo de presentación de trabajos para el concurso de cortos Huhezinema. El certamen está organizado por estudiantes del cuarto curso de Comunicación Audiovisual y en la presente edición tendrá tres secciones: Sección Oficial, Concurso de trabajos de estudiantes de MONDRAGON UNIBERTSITATEA y el Concurso Basque Culinary Center. La proyección de los trabajos seleccionados y la entrega de premios se llevará a cabo entre los días 28 y 30 de abril de 2015, en la casa de cultura Arkupe de Aretxabaleta.

Los interesados en participar en el certamen deberán tener en cuenta que esta octava edición tendrá dos grandes novedades:

- **Cambios en el reparto de premios de la Sección Oficial.** Cada trabajo finalista recibirá un premio de 200 €. Además, se otorgarán otros tres premios: Goiena Premio oficial de Jurado, 800 €. Premio del público, 200 €. Premio al mejor actor/actriz otorgado por los estudiantes organizadores del concurso, 100 €.
- **Concurso Basque Culinary Center.** Al contrario de años anteriores, en la presente edición cualquier estudiante de Euskal Herria podrá tomar parte en la sección promovida por el Basque Culinary Center.

Huhezinema no es un concurso de cortos al uso ya que los organizadores del evento son los propios estudiantes de la universidad. Así, un grupo de estudiantes de la asignatura *Organización de eventos culturales* del cuarto curso del grado de Audiovisuales de MONDRAGON UNIBERTSITATEA es el encargado anualmente de organizar el certamen.

Las bases del concurso, las especificaciones para tomar parte y toda la información de ediciones anteriores está recogida en el sitio web del concurso: www.huhezinema.com



Ganadores de la edición de 2014.